

Inklusion: Innovatives Musikprojekt mit der Band „Club 8“

Dem Rhythmus folgen

WEINHEIM. Am Pilgerhaus startet ein neues inklusives Projekt für Menschen mit und ohne Behinderung. Dieses Mal dreht sich alles um Musik: Mit dabei ist die inklusive Band „Club 8“, bestehend aus Bewohnern des Pilgerhauses, ihrem Betreuer und einem professioneller Musiker.

Im Rahmen des inklusiven Musikprojekts findet ab Sonntag, 7. April, einmal im Monat ein offener Workshop statt. Mitmachen kann jeder, der gerne singt, ein Instrument spielt oder sich einfach mit anderen zusammen musikalisch ausprobieren möchte.

Bei den Workshops stehen verschiedene Percussion-Instrumente zur Verfügung, wer mag, bringt sein eigenes Instrument mit. Vorgesehen

sind außerdem gemeinsame Sessions und Auftritte in der Umgebung. Das inklusive Musikprojekt des Pilgerhauses wird gefördert durch die Aktion Mensch. Die Workshops „Folge deinem Rhythmus“ finden immer sonntags von 13 bis 15 Uhr im Hector Saal im Pilgerhaus statt. Auftakt ist der 7. April, die nächsten Workshops sind am 19. Mai und 16. Juni, weitere Termine werden folgen.

• Infos auf www.pilgerhaus.de und auf Facebook. Die Workshops sind kostenfrei, um vorherige Anmeldung über das Zentrum für Inklusion wird gebeten; Telefon: 06201/3897857 oder per E-Mail: info@zentruminklusion.de



Die Band Club 8 bietet ab dem 7. April einen offenen Workshop an. Unser Bild entstand am Rande eines Auftritts im Café Central.

ARCHIVBILD: MARCO SCHLUNG